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Ata da Decima Primeira Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Trairão. Nono 
período Legislativo Biênio do ano de dois mil e dezessete e dois mil e dezoito. Aos onze 
dias do mês de maio, do corrente ano, desta cidade de Trairão, Estado do Pará, 
República Federativa do Brasil, reuniu-se o Poder Legislativo Municipal de Trairão, 09:34 
h (nove horas e trinta e quatro minutos) sob a Presidência do vereador Cleiton 
Guimarães Melo, Vice-Presidente a vereadora Elzimar Ramos de Farias, primeiro 
secretário o vereador Ariston Gonçalves, e segundo secretário o vereador José 
Sabino Clementino Silva. O Presidente, invocando o preceito regimental, declarou 
aberta a sessão, solicitando ao primeiro secretário Ariston Gonçalves, que efetuasse a 
chamada dos vereadores: Cleiton Guimarães Melo, Frank Sousa da Silva, José 
Odair Pereira Matos, Ariston Gonçalves, José Ferrari, Luiz José Riffel, Elio Alves 
de Barros, José Sabino Clementino Silva, João Natanael Silva Souza. Ausente os 
vereadores Valdonêz José Souza Guimarães, Elzimar Ramos de Farias. Seguindo, 
o Presidente solicitou ao vereador Frank Sousa da Silva efetuasse um trecho da bíblia 
sagrada. O Vereador líder do governo João Natanael Silva Souza falou para o 
Presidente Cleiton Guimarães Melo que há um oficio pedindo o uso da tribuna para o 
advogado Dr. Ricardo, para esclarecer acerca do decreto e conversar com os servidores 
da educação. O presidente Cleiton Guimarães Melo por sua vez falou ao Vereador que 
poderá marcar para próxima sessão, onde a assessoria da Câmara irá ter sua 
oportunidade para defender os funcionários da educação. Os vereadores pediram que 
fosse colocado em votação, o Presidente não concedeu. O primeiro secretário Vereador 
Ariston Gonçalves, falou que há necessidade do advogado usar a tribuna, pois a 
população está para ouvir, onde poderá marcar para a próxima sessão um advogado 
para defender os funcionários da educação. O Presidente Cleiton Guimarães Melo diz 
que tem que ser três dias de antecedência para ser usado a tribuna, e que não concede 
o uso da tribuna ao advogado Dr. Ricardo.  O Vereador Líder do Governo João Natanael 
Silva Souza convidou a bancada a se retirar. E não havendo mais matérias a tratar, às 
09:50h (nove horas e cinquenta minutos) o Presidente deu por encerrada a sessão e, 
para constar, mandou que se lavrasse a presente ata que após lida, discutida será 
aprovada e pela mesa diretora assinada. Eu, Ariston Gonçalves, 
............................................., Primeiro Secretário a subscrevo e assino. 
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